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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 

Radwegmarkierungen erneuern? 

Wir fragen den Senat: 

1. Beabsichtigt der Senat, die vollständig abgefahrene und nicht mehr erkennbare 
Radwegemarkierung auf dem baulich abgesetzten Radweg auf dem Domshof 
(vor der ehemaligen Commerzbank) aus Gründen der Verkehrssicherheit 
wiederherzustellen? 

2. Beabsichtigt der Senat, die vollständig abgefahrene Markierung für den 
Schutzstreifen für Radfahrer in der Stader Straße zu sanieren? 

3. Verfügt der Senat über einen Zeit-und Maßnahmenplan für die Sanierung von 
Radwegemarkierungen? 

 
 

Antje Grotheer, Heike Sprehe, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 
 
 
 
 


